



Terminal Pesquero de Los Ángeles abrirá todos los días de Semana Santa con horario extendido

Nicolás Maurcira Royo
prensa@latribuna.cl

Locatarios garantizan productos frescos y disponibilidad durante todos los días festivos, pese a la confusión por feriado irrenunciable que finalmente fue descartado.

A días del inicio de Semana Santa, el Terminal Pesquero de Los Ángeles, ubicado en Villagrán 625, confirmó que estará abierto todos los días del fin de semana largo, incluyendo jueves, viernes, sábado y domingo, con horario extendido para facilitar el acceso de la comunidad a productos del mar.

La medida responde a la alta demanda que se proyecta durante estas fechas y a la confusión que se generó por una propuesta legislativa —ya descartada— que pretendía declarar el Viernes Santo como feriado irrenunciable.

La Seremi de Salud del Biobío, junto a otras instituciones, encabezó una fiscalización el pasado jueves en el recinto para verificar las condiciones sanitarias de los productos y la infraestructura, anticipando así el peak de ventas esperado para esta semana. Según los locatarios, la inspección se realizó con normalidad y los comerciantes se encuentran preparados con stock suficiente y cumplimiento de la normativa vigente.

LA PREPARACIÓN DE LOS LOCATARIOS DEL TERMINAL PESQUERO

Durante la mañana de ayer martes, Diario La Tribuna acudió al Terminal Pesquero

de Los Ángeles para conversar con algunos de los locatarios, quienes —entusiastas— invitaron a las personas a acercarse al recinto a comprar sus productos del mar.

Carlos Muñoz, locatario del puesto “La Bahía”, detalló el estado de la preparación durante los días previos a Semana Santa: “La preparación ha estado muy bien, hay stock para atender a toda la gente y con todas las normativas que corresponden. Ya hemos estado siendo fiscalizado por el Servicio de Salud”, señaló.

La actividad comercial en el terminal se mantendrá de forma ininterrumpida durante toda la Semana Santa, lo que ha sido recalorado por los locatarios para aclarar a la ciudadanía que podrán abastecerse en horario extendido, incluso durante el Viernes Santo.

“Aquí se va a atender todos los días, desde las ocho de la mañana hasta las 10 de la noche. Esto incluye jueves, viernes y sábado, y el domingo hasta las 3 de la tarde”, puntualizó Muñoz.

PRODUCTOS FRESCOS Y LLAMADOS A PREFERIR COMERCIO ESTABLECIDO

En conversación con los comerciantes, se destaca el esfuerzo por mantener la calidad de los productos, garantizar su trazabilidad y asegurar un



HASTA LAS 22 HORAS ESTARÁ ABIERTO EL TERMINAL Pesquero de Los Ángeles durante los días de Semana Santa.

espacio seguro para las compras masivas propias de la temporada. Desde el terminal, insisten en que cuentan con resolución sanitaria y condiciones que los diferencian de otros puntos de venta informales.

Catalina Cid, presidenta del Terminal Pesquero y locataria del local “Perlas del Mar”, enfatizó: “El terminal pesquero se está preparando como todos los días, de la mejor manera, para atender a los clientes en las mejores condiciones. Ya hubo una fiscalización, tiene que haber otra, pero los productos están fresquitos”, comentó.

Cid recordó que el terminal es el único espacio autorizado en la ciudad que funciona los 365 días del año bajo regulación sanitaria.

“Invitar a la gente como todos los años que venga al terminal pesquero, que es una parte segura porque somos los únicos que tenemos resolución sanitaria para trabajar los 365 días del año. Así que invitar a toda la comunidad a que vengan, porque todo va a estar expedito para que puedan comprar sus pescados y mariscos”, agregó.

En tanto, Jonny Beltrán, del local “Delicias del Mar”, también hizo un llamado a la comunidad a acudir con tranquilidad

DÍAS Y HORARIOS DE ATENCIÓN TERMINAL PESQUERO EN SEMANA SANTA

Miércoles 16: Desde las 08:00 hasta las 20:00 horas.

Jueves 17, viernes 18 y sábado 19: Desde las 08:00 hasta las 22:00 horas

Domingo 20: desde las 08:00 hasta 15:00 horas

*Existe posibilidad que el horario se pueda extender hasta las 00:00 horas, lo que debe ser autorizado por el municipio.



al recinto:

“Estamos esperando a la clientela, está todo fresquito, todo lo que ha llegado está saneado. Invitamos al público a que vengan al terminal pesquero y vamos a estar atendiendo hoy

día (ayer) hasta las 8 de la noche, ya mañana hasta las diez”, explicó, agregando con humor:

“Esperamos que el jueves el alcalde se ponga la mano en el corazón y nos dé hasta las 12 de la noche”.

SEMANA SANTA SIN FERIADO IRRENUNCIABLE: TERMINAL SÍ ABRE

Durante las últimas semanas, se discutió en el Congreso la posibilidad de convertir el Viernes Santo en feriado irrenunciable, al igual que ocurre con el 1 de mayo o el 25 de diciembre. Sin embargo, la iniciativa no prosperó, lo que implica que tanto el comercio como otras actividades económicas pueden funcionar de manera normal ese día, siempre que así lo decidan.

En ese contexto, el Terminal Pesquero de Los Ángeles operará con sus puertas abiertas y con un equipo completo de once locales dispuestos a atender desde la mañana hasta altas horas de la noche. Los comerciantes buscan que las personas no pospongan sus compras ni se aglomeren en los días finales, por lo que recomiendan acudir con antelación, aprovechando el horario ampliado.